

Coopération médicale : une brigade cubaine s'envole au secours de l'Azerbaïdjan



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Une brigade de 115 cadres professionnels cubains de la santé est partie ce dimanche pour l'Azerbaïdjan. Cette brigade va contribuer aux efforts que déploient les autorités sanitaires de ce pays asiatique du Caucase pour endiguer la propagation du Covid-19.

Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a pris congé des spécialistes en situations de désastres et de graves épidémies.

« Sans négliger un seul instant la responsabilité de sauver notre peuple, réalisant des efforts incommensurables pour garantir les ressources financières et matérielles afin de préserver la santé et la vie de tous et mettant en place des mesures permettant de montrer des résultats encourageants dans la lutte contre la pandémie, Cuba a confirmé la vocation humaniste de la Révolution ».

L'Azerbaïdjan bénéficie pour la première fois de la coopération médicale cubaine.

Les autorités sanitaires azéries reportent plus de 22 mille cas positifs au Covid-19 et presque 300 décès.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228351-cooperation-medicale-une-brigade-cubaine-senvole-au-secours-de-lazerbaidjan>



Radio Habana Cuba